

Registros de la propiedad en los Estados miembros - Francia

Los **354 boletines inmobiliarios franceses** son independientes unos de otros, sin ninguna interacción entre sí.

Además, en Francia no existe ningún portal informático que permita consultarlos.

No existe registro de la propiedad (*conservation des hypothèques*) en Alsacia-Mosela. La publicación de las operaciones inmobiliarias corre a cargo en esos tres departamentos del *Service du livre foncier*.

Todo el régimen de consulta del registro de la propiedad está en curso de modificación debido a la conclusión del proceso de informatización iniciado hace 20 años.

El Estado miembro correspondiente realiza el mantenimiento de la versión de esta página en la lengua nacional. El correspondiente servicio de la Comisión Europea se encarga de las traducciones. Es posible que las traducciones aun no reflejen algunos de los cambios que la autoridad nacional competente haya hecho en la versión original. La Comisión Europea no asume ninguna responsabilidad con respecto a cualquier información o dato incluido o citado en este documento. Véase el aviso legal para las normas sobre derechos de autor aplicables en los Estados miembros responsables de esta página.

Última actualización: 13/02/2017